令和2年度 清瀬市立清瀬第七小学校 学校だより



12月号

★家庭数配布

令和2年11月30日 清瀬市立清瀬第七小学校 校 長 鈴木 竜二

一年間を振り返って

校長 鈴木 竜二

2020年もあと1か月となりました。今年は、新型コロナウィルスとの闘いに明け暮れた1年になってしまいました。「新しい生活様式」、「3つの密」、「5つの小」、猛暑でのマスク着用など、これまでの生活習慣を覆されながら、重苦しい日々を過ごしてきました。4,5月の緊急事態宣言に伴う臨時休業、夏休みの短縮など、初めて経験することもありました。まだまだこれからも何が起こるか分かりませんが、ここまで本校にかかわる皆で支え合いながら、なんとか無事にやってこられたことに感謝しております。ありがとうございました。

さて、世の中の出来事を振り返ると、コロナ禍においても、藤井聡太棋士の最年少タイトル獲得と八段昇段や、大坂なおみ選手の全米テニス優勝など、明るいニュースがいくつもありました。その中で、特に印象に残ったのは、競泳池江璃花子選手が1年7か月ぶりに復帰したニュースです。池江選手は、ご存じのとおり昨年白血病を患い、10か月の苦しい闘病生活を乗り越え復帰しました。入院当時の様子はニュースでも取り上げられ、非常に辛そうな様子がうかがえました。退院後も同じ大学の仲間を応援する姿など報道されていましたが、今年の夏、レースに復帰しました。私たちの生活に比べれば苦しさの度合いは全く違いますが、困難を乗り越えた姿に感動するとともに、とても元気づけられたニュースでした。私たちも、今抱えているこの困難を乗り越えた先には、元の明るい生活が待っていることを信じて、新年を迎えたいものです。

来年、本校は創立50周年を迎えます。コロナに打ち勝ち、コロナ以前の生活を取り戻すためのリスタートの年となってほしいものです。そして、保護者、地域の皆様には「Go To スクール」とお招きできる日が来ることを心から望んでおります。

「希望が遠くに輝いているからこそ、どんなにつらくても前を向いて頑張れる。」(池江選手のメッセージより)

どうぞよいお年をお迎えください。

学校評価アンケートのご協力、ありがとうございました。結果につきましては、 後日お知らせいたします。

◆◇12月の主な行事予定◇◆

日	月	火	水	木	金	土
	12 p	1 5時間授業 (4~6年) 保護者会(高 けひ)	2 委員会 安全指導	3 美化タイム 5時間授業 (2・3年) 保護者会(低)	4 朝遊び 選択授業	5 授業日 (公開なし) 火曜時間割
6	7 全校朝会	8 けひ個人面談 (5h)	9 午前授業 持久走旬間終	10 ロング昼休み けひ個人面談 (5h)	11 朝遊び 選択授業 けひ個人面談 (5h)	12
13	14 ユニセフ集会	15 ユニセフ募金 (18日まで) けひ個人面談 (5h)	16 避難訓練	17 けひ個人面談 (5h) ブックトーク (2年)	18 朝遊び 選択授業 きらり終	19
20	215時間授業	22	23 クラブ 午前授業 (1~3年)	24	25 終業式 給食終 5時間授業	26 冬季休業日 始
27	28	29	30	31	1/1 元日	2

【お知らせ・お願い】

◎保護者会について

以下の日程で、保護者会が行われます。

1・2・3年→<u>12月3日(木)14:45~</u>

4・5・6年、けやき・ひのき→12月1日(火)14:45~



場所について、以下のとおり変更がございます。以前お配りした『保護者会のお知らせ』と合わせて、ご確認お願いします。

6年 12月1日(火) 【変更前】図書室 → 【変更後】家庭科室

2年 12月3日(木) 【変更前】音楽室 → 【変更後】家庭科室3年 12月3日(木) 【変更前】図書室 → 【変更後】音楽室

ご多用中とは存じますが、ぜひご参加ください。

◎登校時刻について

先日メールでお知らせいたしました、登校時刻についてのお願いです。

本校では、児童の登校を8:15~8:20に到着するようにお願いしてきたところです。登校時刻が早まると、体育館など一か所で長い時間、複数の児童が待機することになります。感染症拡大防止の点から、子供たちが密になる状態をなるべく避けるため、登校時刻は極力8:15~8:20の間になるよう、引き続き、ご協力をお願いいたします。

◆◇ミニ運動会◆◇

【5年生】 11月16日(月)





11月16日(月)の5,6時間目を使い、学年でミニ運動会を行いました。行った種目は、①50m走、②追っかけ玉入れ、③借り物競争、④ドロけい、です。運動会で行う種目から係ごとの役割分担、ゲームのルール決め、当日の運動会の運営まで全て子供たちが行いました。どうしたら、みんなが気持ちよく楽しく取り組めるのかを考えながら、何度も話し合いを重ねてきました。当日は天候にも恵まれ、汗ばむくらいの陽気の中、元気いっぱいに取り組むことができました。今回の運動会での経験を通して学んだことを、今後の学習にも生かしていってほしいと思います。

【6年生】 11月5日(木)





11月5日(木)の5,6時間目に、学年でミニ運動会を行いました。行った種目は、①綱引き、②しっぽとりドロけい、③玉入れ、④リレー、です。実行委員を中心に話し合いを進め、「負けても楽しみ、笑い合おう」というスローガンを掲げ、皆が楽しめるよう準備しました。当日は天気もよく、競技に全力で取り組む姿が見られました。結果は僅差で赤組が勝ちましたが、スローガンどおり、どちらの組も笑って終わることができました。

◆◇ヤギ◆◇

11月14日(土)、お隣の清瀬第三小学校からヤギ3頭が七小に遊びに来ました。ヤギたちに触ったり餌をあげたりと、関わることができました。子供たちは「ヤギのお腹、温かい!」や「葉っぱ食べてくれた!」など、感じたことを言葉にし、とても嬉しそうでした。





◆◇委員会集会◆◇

【給食・掲示委員会】11月9日(月)

5年生は、8月の給食に使われた食材の産地調べ、6年生はリクエスト給食のアンケートの結果をランキング形式で発表しました。リクエスト給食では、カレーライスやサイダーポンチが人気でした。

七小では、5人の調理員さんが心を込めて給食を作ってくださっています。給食に興味をもって、これからも味わって食べてほしいと思います。



【環境委員会】11月16日(月)

普段の仕事の紹介を行いました。環境委員会では、 毎日、金魚や草花の世話をしたり、七小の環境を良く するために計画を立てたりしています。マリーゴール ドや金魚の世話については、クイズも交えて発表しま した。また、環境のよい七小を『ごみが少ないきれい な七小。草花や生き物がいっぱいの学校。安全安心の 学校。』と考え、全校児童に協力してほしいことをポ スターにまとめました。ポスターは、校内に掲示され ています。



【体育委員会】11月24日(火)

持久走旬間の取り組み方を発表したり、持久走についてのクイズを行ったりしました。毎日5分間、音楽が鳴っている間、校庭のトラックを走ります。例年と違い、2学年ごとに走ることとなります。マスクを外すため、おしゃべりをしないことや袖から手を出すことなどが注意点としてありました。これからどんどん寒くなってきます。持久走で体を温め、寒さに負けない体づくりを目指してほしいと思います。



ユニセフ募金

今年度も代表委員会の取り組みで、「ユニセフ募金」を行います。 12月14日(月)の児童集会でユニセフの活動を紹介し、募金を呼びかけます。 募金へのご協力をお願いします。

- ◇ 募金日 12月15日(火)・16日(水)・17日(木)・18日(金)の4日間
- ◇ 場所 代表委員が、各教室で集めます。

